

NOS CHERCHEURS | DR CLAUDIA GAGNON

Merci de votre générosité. Diabète Canada remercie ses donateurs de soutenir la recherche essentielle qui mettra fin au diabète.

Grâce à votre soutien, le Dr Claudia Gagnon, clinicienne-chercheuse au Centre de recherche universitaire du CHU de Québec-Laval et professeure à la Faculté de médecine de l'Université Laval, progresse vers de meilleurs résultats concernant la santé des personnes atteintes de diabète de type 1.

Les personnes atteintes de diabète de type 1 présentent un risque de fracture 2 à 7 fois plus élevé, car cette maladie affecte à la fois la masse et la qualité osseuses. D'après nos connaissances, la fragilité osseuse chez les personnes atteintes de diabète de type 1 est différente de la fragilité osseuse due au vieillissement. Nous ignorons par contre si les médicaments ordinaires contre l'ostéoporose constituent la meilleure stratégie pour améliorer la santé des os chez les personnes atteintes de diabète de type 1.

Le soutien de Diabète Canada permettra au Dr Gagnon de déterminer :

- 1) Si les personnes atteintes de diabète de type 1 perdent plus d'os ou de qualité osseuse que les personnes non diabétiques
- 2) Si le contrôle de la glycémie a une incidence sur la santé des os chez les personnes atteintes de diabète de type 1

Le Dr Claudia Gagnon s'efforce de mieux comprendre les mécanismes à l'origine de la fragilité osseuse chez les personnes atteintes de diabète de type 1, afin d'améliorer les stratégies de prévention et les traitements.

Nous vous remercions de donner aux personnes atteintes de diabète de type 1 l'espoir d'un avenir plus sain.